



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
World Nation ^{News}		21/01/24	LEGISLATIVO

Indira Kempis chapulneas al PRI

Indira Kempis se sumó al Partido Revolucionario Institucional en el Senado tras renunciar a la bancada de Movimiento Ciudadano e impugnar la candidatura presidencial de Jorge Álvarez Máynez.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dio la bienvenida a Kempis, a quien calificó como una mujer perseverante.

"En el PRI Nacional estamos muy orgullosos de sumar a Indira Kempis a nuestra bancada en el Senado, una mujer persistente, luchadora y comprometida con las mujeres y los pueblos indígenas.

"¡Bienvenida; aquí tu voz es importante! "Estaremos todos juntos para proteger a la nación".

Más tarde, también twitteó.

"México tiene la oportunidad de no volver. Aquí y ahora, responsablemente, debemos defender nuestros derechos y libertades."

Indira Kempis y el PRI impugnaron la candidatura presidencial de Álvarez Máynez

Hace una semana, Indira Kempis impugnó la precandidatura de Jorge Álvarez Máynez ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al considerar que el partido violó sus propias reglas.

En su queja, Kempis subrayó que la convocatoria del partido establece que no puede nombrar a otro precandidato hasta que se resuelvan todas las impugnaciones del proceso interno, lo que no ha ocurrido porque la suya sigue pendiente.

[Indira Kempis Chapulneas The PRI \(worldnationnews.com\)](https://worldnationnews.com)